
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Musik ist eine Kunst aus .

Die Töne können Gesang sein oder mit Musikinstrumenten

gemacht werden. Man kann zum Beispiel mit einer

 oder einem Schlagzeug Musik machen.

Es gibt Tausende von verschiedenen Musikinstrumenten.

Auch unser  ist ein Musikinstrument.

Wir können zum Beispiel in die Hände klatschen und mit dem

 pfeifen.

Wer Musik macht, ist ein Musiker. Jeder kann Musiker sein.

Manche  verdienen damit auch Geld.

Mit Musiknoten kann man  aufschreiben.

Das ist dann die Melodie. Das Er(nden von Melodien nennt man

.
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